
Уважаемые партнеры!
Поздравляю вас с профессиональным 

праздником – Днем железнодорожника! 
Сегодня ваш праздник, и я рад поздравить 
вас от всей души, поблагодарить за важ-
нейший и тяжелый труд, который позволя-
ет нам беспрепятственно двигаться вперед. 
Желаю вам здоровья, стойкости, уверенно-
сти, решительности и процветания.

Пусть труд каждого из вас будет огром-
ным и неоценимым вкладом в железнодо-
рожную отрасль России, а в вашей жизни 
бесконечными будут рельсы удачи и ча-
стыми – шпалы вдохновения, работа дарит 
вам прекрасное настроение. Желаю, чтобы 

в вашем доме всегда царили мир и уют, окружали верные друзья и близкие 
люди. Мира вам, счастья и благополучия!

Генеральный директор АО «Салаватстекло» Агуреев С. А.

Уважаемые коллеги! 
Примите искренние поздравления с профессиональным праздником!
За всю свою долгую историю железные дороги России стали символом 

надежности и доступности транспортных сообщений. Железнодорожники 
доказали свое умение отлично трудиться и решать самые сложные задачи. 

Российские железные дороги – локомотив экономики страны, процвета-
ние которой зависит от вклада всех трудовых коллективов железнодорож-
ников. 

Добросовестный труд и стремление идти вперед – вот надежная фор-
мула успеха российских железнодорожников, подкрепленная ключевым 
принципом работы компании – сохранением и развитием социальной за-
щищенности сотрудников.

Уверен, что впереди ждут новые большие победы! Пусть вас всегда вдох-
новляют любовь к своему делу, поддержка коллег и близких, уверенность в 
своих силах, а в работе нас с вами всегда поддерживают героический при-

мер наших предшественников, патриотизм и вера в Отечество, любовь близких. Желаю удачи в ваших добрых 
начинаниях. Крепкого здоровья вам, счастья, бодрости и оптимизма!

Председатель Дорпрофжел на Куйбышевской ж.д. Премилов А. В.
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ТРАНСПОРТНИКТРАНСПОРТНИК

От души поздравляю вас с профессио-
нальным праздником – Днем железно-
дорожника! Завершается еще один же-
лезнодорожный год, и по традиции мы 
подводим итоги, проводим анализ наших 
ошибок, строим планы на будущий год. 

Работа на предприятии промышленно-
го железнодорожного транспорта сопря-
жена с большой ответственностью, кото-
рую не каждый сможет взвалить на свои 
плечи. Поэтому решать сложные задачи 
по качественному обслуживанию бизнес-
партнеров позволяет хороший, высокопро-
фессиональный инженерно-технический 
и рабочий кадровый состав. Профессиона-
лизм каждого человека на своем рабочем 
месте – вот самое главное, что позволяет 
сохранять и приумножать имеющийся по-
тенциал компании, модернизировать про-
изводство, повышать производительность 
труда, реализовывать новые проекты.   

Главное богатство нашей компании, 
конечно, люди, которые проработали в 

АО не один год. Именно благодаря таким  
труженикам мы добились того, что на-
дежность, четкость и стабильность стали 
визитной карточкой Волжско-Уральской 
транспортной компании. Но не только ста-
рейшины, но и наша молодежь радует всех 
своими результатами на профессиональ-
ном поприще. 

В системе железнодорожного транспор-
та одно из ведущих мест занимает путе-
вое хозяйство. Протяженность пути АО 
«ВолгаУралТранс» более 245 км. Ежегод-
ные расходы, связанные с эксплуатацией 
пути, значительны. Уменьшить их можно 
за счет внедрения прогрессивной техники 
и рационализации производства, но это 
вопрос не одного дня. И руководство ком-
пании совместно с инженерным составом  
решает эту проблему. 

Важнейшая обязанность работников 
путевого хозяйства – обеспечение беспе-
ребойного и безопасного движения поез-
дов с установленными скоростями. Мон-
теры пути являются ведущей профессией 
путевого хозяйства, от их умения, опыта 
и знаний во многом зависит успешное 
решение задач, стоящих перед железно-
дорожным транспортом. Перед путейца-
ми компании стоит первостепенная зада-
ча – оздоровление путевого хозяйства. А 
справиться с ней могут только истинные 
профессионалы, люди, душой болеющие 
за свое дело. Отрадно, что компания бо-
гата такими людьми. Это Моисеев Роман 
Николаевич, Вяльшин Андрей Халитович 
(Самарский РТК), Мещеряков Павел Ни-
колаевич, Мандрыгин Александр Нико-
лаевич (Пензенский РТК), Будаев Андрей 
Андреевич (Ульяновский РТК), Голово-
чесов Игорь Владимирович (Мордовский 
РТК), Неклюдин Сергей Александрович 
(Тольяттинский РТК) и многие другие. 
Руками этих ребят с начала года уже уло-
жено в путь более 1300 железобетонных 
шпал и более 2500 деревянных шпал. И 
это не предел. К сожалению, нехватка ка-
дров вносит свои коррективы в планы, но 
компания решает и этот вопрос.  Перед пу-
тевым хозяйством всегда стоят сложные 

задачи, но они выполнимы. Уверен, что до 
конца года план по замене шпал будет вы-
полнен на все 100 %. 

Не менее важным в перевозочном про-
цессе является и локомотивное хозяйство. 
Постоянная загруженность ремонтных 
баз Тольяттинского ПРК и Самарской ПРБ 
говорит о том, что ремонтов как своих, 
так и коммерческих локомотивов в этом 
железнодорожном году предостаточно. 
Но, имея максимальную загруженность, 
продолжается   модернизация производ-
ства Тольяттинского производственно-
ремонтного комплекса под руководством 
Носова Д. Ю. Введена в эксплуатацию 
моечная машина для мойки крупнога-
баритных узлов и деталей, приобретены 
испытательные стенды для обкатки тур-
бокомпрессоров после ремонта, для ис-
пытания регуляторов числа оборотов ди-
зелей; закончен ремонт с модернизацией 
управления и внедрением системы ЧПУ 
станка колесно-токарного Краматорского 
завода. Коллективы ремонтных комплек-
сов продолжают работу по поддержанию 
высокого уровня качества выпускаемой 
продукции, тому подтверждение – рост 
заказов на ремонт подвижного состава 
промышленных предприятий Российской 
Федерации и Рес публики Казахстан. 

Коллектив компании ищет и находит 
пути развития, рассматривает и реализо-
вывает новые направления в сфере про-
дажи услуг. Так, в 2023 году началась ра-
бота с контейнерными грузами. Благодаря 
приложенным усилиям станция Самарка 
получила право на работу с крупнотон-
нажными контейнерами. Заключаются 
договора на оказание услуг по хранению 
крупнотоннажных контейнеров в Самар-
ском, Тольяттинском, Ульяновском регио-
нальных транспортных комплексах. В 
Тольяттинском комплексе проведена ито-
говая оценка готовности работы с грузами 
в контейнерах и в ближайшее время на-
чнется прием стали в контейнерах. В про-
шедший период успешно осуществлялась 
работа по отправке новых грузов для Са-
марского логистического комплекса. Была 

реализована перевозка стеновых панелей  
в 63 полувагонах по разработанным схе-
мам, не предусмотренным техническими 
условиями, на Северную железную доро-
гу, с оказанием комплекса логистических 
услуг. В то же время заключаются догово-
ра и организуется работа с новыми кли-
ентами: ООО «ЖИГУЛИ», ООО «Строй-
Бан», ООО «СтройТранс» и другими. 

Получен опыт работы с таможенными 
грузами. На территории СТЛЦ в июле 
2023 года была организована временная 
зона таможенного контроля (ВЗТК) для 
проведения процедуры досмотра импорт-
ного груза.

Для эффективного взаимодействия и 
оказания комплекса логистических услуг 
был приобретен новый полуприцеп для 
вывоза грузов с Самарского ТЛЦ, Самар-
ского РТК и Тольяттинского ПРК.

К сожалению, на комплексах острым 
остается вопрос нехватки специалистов. 
Тем не менее работа выполняется в пол-
ном объеме, за что мы благодарны каж-
дому участнику производственного про-
цесса.

Строя перспективы развития, мы ста-
вим амбициозные задачи в сложившихся 
производственных условиях. Развитие 
контейнерного сервиса будет продолжать-
ся, АО «ВолгаУралТранс» приложит мак-
симум усилий для сохранения и приумно-
жения новых видов деятельности. 

Уверен, что и впредь задачи экономи-
ческого и социального развития шести 
регио нов присутствия компании будут 
успешно решаться благодаря профессио-
нализму, ответственности и высокой са-
моотдаче нас с вами, дорогие коллеги.

Спасибо всем, кто трудится в этой важ-
нейшей транспортной отрасли. Пусть и 
впредь преданность делу помогает вам 
решать ответственные задачи. Крепкого 
здоровья и благополучия вам. Пусть удача 
всегда едет с вами по одному маршруту. 
Пусть никто и ничто не сможет сломать 
ваш железный дух, вашу силу воли и тер-
пение. Огромного личного счастья и про-
цветания вашим семьям. 

С ДНЕМ ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНИКА!
Поздравление генерального директора

АО «ВолгаУралТранс» Геннадия Михайловича Третьякова

Уважаемые друзья, коллеги,
ветераны отрасли!



2 № 37, ИЮЛЬ 2023 г.   Поздравляем

Региональные награды

БАНДИН
Вячеслав Михайлович
составитель поездов 

ЯНКАУСКАС
Андрей Ионасович 

начальник
автотранспортного цеха

КОВАЛЕНКО 
Николай Владимирович  

монтер пути

ТОРЧЕЛЕВСКИЙ
Юрий Иосифович
водитель автомобиля 

РАДИНА
Жанна Владимировна

начальник смены

КИРИЛЛОВ
Михаил Владимирович
машинист тепловоза

НЕКЛЮДИН
Сергей Александрович

монтер пути  

ШУТОВ
Алексей Юрьевич

машинист-инструктор
локомотивных бригад 

СОЛОМАХИНА
Светлана Витальевна 
начальник смены

ЛУКЪЯНОВ
Александр Николаевич  

монтер пути

Наградить почетной грамотой 
Министерства транспорта и 

автомобильных дорог Самарской области
Баева Тенгиза Георгиевича  –

водителя автомобиля Самарской ПРБ
Остапчука Сергея Алексеевича –

составителя поездов Самарского РТК
Заверяеву Марину Павловну –

приемосдатчика груза и багажа Самарского РТК 
Наградить почетной грамотой Торгово-

промышленной палаты Самарской 
области

Браткова Романа Викторовича –
начальника смены Самарского РТК

Керимова Эльдара Фехретдиновича –
монтера пути Тольяттинского РТК

Гурова Андрея Степановича –
водителя автомобиля автотранспортного 

цеха Самарской ПРБ
Мартешова Виталия Владимировича –
слесаря по ремонту подвижного состава 

Тольяттинского ПРК
Наградить почетной грамотой 

Администрации городского округа Саранск    
Ельмеева Геннадия Васильевича –

водителя автомобиля Мордовского РТК
Объявить благодарность главы 

Администрации Пролетарского района 
городского округа Саранск 

Долбилиной Марии Анатольевне –
бухгалтеру Мордовского РТК

Объявить благодарность главы 
Администрации Засвияжского района 

г. Ульяновска
Баринову Валерию Викторовичу  –

дежурному по переезду Ульяновского РТК
Юткину Юрию Васильевичу –

дежурному по переезду Ульяновского РТК
Объявить благодарность главы 
Администрации города Пензы 

Задоркину Виктору Яковлевичу   –
монтеру пути Пензенского РТК

Кисляковой Ларисе Равильевне  –
бухгалтеру Пензенского РТК

Евдокимову Вадиму Анатольевичу   –
составителю поездов Пензенского РТК

Объявить благодарность  Министерства 
цифрового развития, транспорта и связи 

Пензенской области

Шмелеву Сергею Анатольевичу    –
мастеру дорожному Пензенского РТК
Сазонову Александру Геннадьевичу  –

монтеру пути Пензенского РТК
Наградить почетной грамотой 
Администрации городского округа 

г. Салават Республики Башкортостан 
Филипова Анатолия Демьяновича   –
машиниста ЖДСМ Салаватского РТК
Объявить благодарность главы 

Администрации городского округа 
г. Салават

Суриной Ирине Робертовне  –
начальнику района маневрового 

Салаватского РТК

Самарский РТК

Самарская ПРБ

Тольяттинский РТК

Оренбургский РТК

АНТОНОВ
Юрий Дмитриевич

слесарь по ремонту подвижного 
состава 

ДАШКИН
Александр Сергеевич

слесарь по ремонту подвижного состава 

БУДАЕВ
Андрей Андреевич

монтер пути

НИКОЛАЕВ
Руслан Вениаминович 

старший мастер дорожный 

ШИТИКОВ
Юрий Алексеевич  

машинист-инструктор локомотивных 
бригад 

Тольяттинский ПРК Ульяновский РТК Салаватский РТК

ВОЕВОДИН
Геннадий Викторович 
мастер по ремонту
подвижного состава 

САЛЬНИКОВ
Валерий Александрович

электромонтер по ремонту и обслу-
живанию электрооборудования 

СОЛДАТКИН
Игорь Михайлович

бригадир (освобожденный) по текущему 
содержанию и ремонту пути и искус-

ственных сооружений

ЧЕТВЕРУХИН
Александр Николаевич

начальник смены  

ГОЛЯКОВА
Наталья Юрьевна 

заместитель главного бухгалтера

Мордовский РТК Пензенский РТК Дирекция

ДОСКА ПОЧЕТА
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Сила всегда чувствуется женщинами

Невероятно красивые и сильные, такие 
простые и одновременно такие необык-
новенные женщины ‒ жены военных, 
жены Героев ‒ они на передовой мораль-
ной поддержки. Сложно, тяжело, порой 
не сдерживают слез, но в этих хрупких 
женщинах ‒ какая-то особая сила и муд-
рость.

Частичная мобилизация коснулась сот-
ни тысяч семей. У кого-то призваны сын 
или муж, у кого-то друг или знакомый. Со-
стояние тревоги и паники накрывает мно-
гих. Томительное ожидание порой кажется 
невыносимым. После начала частичной 
мобилизации в нашей стране привычная 
жизнь многих российских семей карди-
нально изменилась. Мужчины, принявшие 
повестки, отправились с честью и достоин-
ством выполнять свой гражданский долг. В 
это время их матери, жёны, дети постепен-
но привыкают к новой, такой непростой, 
полной слёз, переживаний, ожидания и 
веры в лучшее реальности.

Общаясь с женщинами, чьи мужья сей-
час находятся в зоне СВО, понимаешь, что 
все они испытывают одни и те же чувства. 
Поражаешься их стойкости и силе духа. 
Оставшись без сильного плеча, они сами 
становятся опорой для своих детей, реша-
ют проблемы, которые раньше казались 
под силу только мужчине, пытаются нала-
дить новый быт, ведь в нем теперь предсто-
ит жить их семьям.

Тяжело? Да. Но, к удивлению, они 
справляются. Так же ходят на работу, вос-
питывают детей, а еще успевают помогать 
друг другу, собирать и отправлять посылки 
на фронт, писать своим мужчинам слова 
поддержки, убеждая их, что дома всё хо-
рошо. Такие вот они удивительные, наши 
русские женщины.

Сегодня мы продолжим знакомить чи-
тателя корпоративной газеты с женами 
наших коллег, которые ушли на военную 
спецоперацию. На этот раз – беседа с Ма-
тяшиной Анастасией, женой Матяшина 
Валерия Викторовича, бригадира цеха по 
ремонту подвижного состава Тольяттин-
ского ПРК. Весной 2022 года Валерий, 
имея на руках мобилизационное предпи-
сание, явился в военкомат, а с 22.12.2022 г. 
уже был призван по контракту на военную 
службу в ряды Вооруженных сил РФ. 

С Анастасией я познакомилась в феврале 
этого года, когда работала над подготовкой 
стенда к 23 Февраля о наших ребятах. На-
стя тогда еще попросила прислать готовый 
материал по стенду. «Вы пришлете про на-
ших героев?» – спросила она. Именно тогда 
мы с ней условились, что обязательно за-
пишем интервью в газету. Время летит бы-
стро, и вот уже готовится очередной номер 
газеты. За время нашего общения Настя 
произвела впечатление очень спокойного, 
уравновешенного человека, который имеет 
за плечами жизненный опыт и, безусловно, 
что-то еще. Но обо всем по порядку. 

‒ Каково это – осознавать, что ваш 
муж там, а вы здесь, так далеко от него, 
и ничего не можете сделать? Насколько 
это тяжело?

‒ Конечно, это очень тяжело. Постоянно 
ощущаешь чувство тревоги, бессилия. Ты 
ничего не можешь сделать. Я сижу дома, 
работаю, все вокруг вроде бы осталось 
мирным, а мой муж там. Живу от звонка 
до звонка. Но понимание того, что он за-
щищает нашу мирную жизнь, меня как-то 
отрезвляет, и это потихоньку начинает до-
минировать в моей голове. Если бы не он 
и не такие, как мой муж, то война могла 
начаться на нашей территории, и мы тогда 
уже не смогли бы спокойно спать, ходить 
на работу, растить детей. 
‒ Часто получается выходить на связь?
‒ Телефоны там запрещены. Звонит один 

раз в месяц по три минуты.  Очень тяжело.
‒ Что вы рассказываете своим детям 

по поводу службы отца? Как они вообще 
относятся к происходящему?

‒ Старший, Артем, одобряет поступок 
отца, он сам сейчас проходит службу в 
Вооруженных силах РФ. Единственное – 
переживает, что мы остались вдвоем с 
младшим. Артему предлагают подписать в 
армии контракт, но я его прошу, чтобы он 
сначала закончил срочную службу, ну а по-
том видно будет, что делать дальше. 

Младший всем говорит: «Мой папа ‒ во-
енный, выполнит задание и вернется до-
мой». Мы не углубляемся. Он знает, что 
папа ‒ военный, что он ‒ герой. И этого до-
статочно.
‒ Гордитесь мужем?
‒ Очень горжусь. Горжусь его муже-

ством, что не испугался. Он очень силь-
ный. Я в этом убедилась еще больше. Моя 
старшая сестра не одобряет поступка Ва-
леры: мол, сам пошел, нечего было. Но я 
так не считаю. Валера не стал ждать моби-
лизации, сам взял и пошел добровольцем. 
В армии он проходил службу на Дальнем 
Востоке, в пограничных войсках. Потом 
ушел служить по контракту, принимал уча-
стие в урегулировании грузино-абхазского 
конфликта. После демобилизации он ра-
ботал в частном охранном предприятии, 
а в 2011 пришел в АО «ВолгаУралТранс». 
Очень часто по жизни Валера выбирает ис-
тинно мужское дело, связанное с защитой 
людей. Он всегда понимал, что нельзя жить 
в своем уютном мире и ничего не делать, 
когда где-то страдают люди. Его таким вос-
питали. 

‒ Муж хочет вернуться назад?
‒ Конечно, он очень переживает за 

своих мальчишек, за меня. Но вернуть-
ся – нет. Он пойдет до конца. Вначале я 
просила Валеру расторгнуть контракт, 
но он наотрез отказался. «Не могу бро-
сить своих». И я больше не стала об этом 
ему говорить. Знаю, что он сделает по-
своему. 
‒ Когда вы только узнали о том, что 

вашего мужа забирают, что вы испы-
тали? Какова была первая эмоция?

‒ Страх. Я понимаю, что он у меня слу-
жил по контракту, он сильный, натрениро-
ванный, со всем справится, но было очень 
страшно. И хотя я была уверена, что он 
вернется, что все будет хорошо, но в то же 
время понимала, что в любой момент с ним 
может что-то случиться. Ведь все мы под 
Богом ходим. Он сейчас в штурмовой груп-
пе. 
‒ У американцев есть такой военный 

термин, как «взгляд на тысячу ярдов». 
Его наблюдают у солдат, которые пере-

жили мощное эмоциональное потрясение 
во время боевых действий. Глаза смотрят 
вперед, куда-то далеко, будто сквозь тебя. 
СВО поменяла вашего мужа?

‒ Взгляда Валеры пока увидеть не могу, 
но по голосу слышу, что изменился. Валера 
очень ответственный, собранный и серь-
езный. Он понимает, куда попал. У него 
колоссально работает интуиция. Как-то он 
звонил нам и постоянно переспрашивал о 
том, все ли хорошо дома. Я, конечно, отве-
чала, что все нормально, но на самом деле 
мы очень сильно тогда болели с сыном, а 
Валера это чувствовал на расстоянии. 

СВО очень поменяла моего мужа. По 
голосу слышно, что со мной разговаривает 
еще более взрослый мужчина, чем тот, ко-
торого я знала, в которого я заново влюби-
лась. Сила всегда чувствуется женщинами. 
Он стал еще серьезнее, более мужествен-
ным. У него этого и так не отнять. Но он 
поменялся. Сильно. Это тот же человек, но 
для меня он стал сильнее.
‒ Были ли какие-то сомнения у вашего 

мужа в ходе СВО или, наоборот, спецопе-
рация дала понять, что все делается пра-
вильно?

‒ Когда мне звонил Валера, он говорил, 
что «мы это делаем не зря. Что бы там ни 
говорили».
‒ Эти события могут преобразить об-

щество?
‒ У общества уже нет выбора, потому 

что невозможно не измениться. Общие 
враг, беда и трагедия всегда объединяют. А 
то, что сейчас происходит, – это трагедия 
для миллионов людей. Риторика россиян 
меняется. Если сначала говорили, зачем 
нам это нужно, то теперь – как мы будем 
развиваться дальше и что надо делать. Это 
радует.
‒ Что помогает вам сейчас ждать?
‒ Конечно, молитва, вера и любовь. Уго-

вариваю себя, что все будет хорошо. Но ино-
гда такая тоска нахлынет, аж выть хочется. 
Вроде помолюсь – и легче становится. 
‒ Испытываете ли вы какие-то затруд-

нения?
‒ Да особых затруднений нет. Работаю, с 

сыном-первоклассником занимаюсь урока-
ми, жду с нетерпением возвращения стар-
ших мальчишек домой.

Витюша очень скучает по папе и брату 
Артему, уговариваю его, что скоро вернут-
ся, он сильно ждет.

‒ Важен ли настрой супруги перед мо-
билизацией ее мужа? 

– Гораздо приятней уходить на военные 
действия, зная, что тебя ждут. Когда че-
ловек понимает, что у него есть ради чего 
жить, а идет он на поле боя, чтобы обеспе-
чить счастливое детство своим детям, это 
придает ему некую мотивацию. 

Если мужчину отправлять со слезами на 
глазах, то он уходит с тяжелым сердцем. Но 
человеку и так не очень хорошо из-за того, 
что оставляет родных и близких. Его при-
вычный образ жизни меняется полностью. 
Он не знает, чего ожидать, – большинство 
не имеет боевого опыта. И рыдания жен 
только ухудшают ситуацию. Мужчины, 
по большому счету, не очень любят, когда 
женщины плачут. Это их пугает, расстраи-
вает, потому что они не знают, что делать, 
как успокоить жену. Некоторые начинают 
испытывать вину, что супруга плачет из-за 
них. Мобилизованному самому тяжело. И 
добавлять еще истерики и переживания не 
очень правильно. 
‒ О чем вы мечтаете?
‒ Я мечтаю только об одном: чтобы мы 

снова собрались за одним столом все вме-
сте и мои мужчины-защитники были ря-
дом. А вижу свою семью счастливой, что 
все дома, все живы и здоровы. Чего желаю 
каждой семье, чьи мужчины ушли на спец-
операцию.
Для солдатских жен каждая минута ка-

жется часом, каждый час кажется днем, 
каждый день кажется вечностью, но ваши 
мужья уверены, что вы будете ждать их 
целую вечность. За каждым солдатом 
стоит сильная женщина, которая поддер-
живает его и любит его всем сердцем. Мы 
гордимся вашими мужьями, все они для нас 
уже стали героями.
Все, что существует под именем «лю-

бовь»: стоит ждать и верить, что на-
станет час, и он вернется, вернется и об-
нимет вас и своих детей. Помните, ваша 
поддержка, ваша любовь укрепляют силы 
солдата, вселяют силы в трудный час. 
Спасибо за ваше великое терпение!

Держи сердце своё выше облака,
выше облака над землёй.
Сохраняй в чистоте свои помыслы
и гони всё худое долой.
Мир пластичен, творится мыслями –
потому в хорошее верь.
Наполняйся благими смыслами –
и пройдешь этот путь без потерь.
Береги в себе чуткое, девичье,
не черствей, ты лоза – не сталь.
Сохрани в себе силу жизненну,
чтоб весной пролистнуть календарь.
Сохранять и беречь – вот женское,
начиная с себя, с семьи.
Так в Великую и Отечественную
наши бабушки Русь сберегли.

В процессе подготовки материала 
прошло некоторое время, и на момент 
выхода газеты Матяшин Валерий Вик-
торович вернулся домой. 

Интервью записала пресс-секретарь 
Стрельченко С. В.

О важном
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«Много детей – это счастье, умноженное в разы»
Считаете, что двоих детей воспиты-

вать сложно?  Не понимаете, как живут 
те, у кого трое или даже больше? Все эти 
вопросы кажутся смешными героям на-
шего сегодняшнего материала. Истори-
ями счастья и любви делятся реальные 
многодетные родители, которые, вопреки 
предрассудкам, довольны жизнью и улы-
баются этому миру.

Растить даже одного малыша – большая 
радость. Когда в семье сразу много детей 
– это уже великий дар и благословение не-
бес. И вместе с тем – огромный труд и ко-
лоссальная ответственность. Родители в от-

вете за каждого из них – они воспитывают 
маленьких граждан родной России, будущее 
своей страны. На многодетных родителей 
смотрят по-разному: одни – с восхищением, 
другие – с каплей зависти, третьи – с пред-
убеждением. Но уж точно такие семьи ни-
кого не оставляют равнодушным! Не оста-
вили равнодушными такие семьи и нас. В 
канун праздника, Дня железнодорожника, 
мы с удовольствием расскажем читателю о 
многодетных семьях в нашей компании. К 
слову сказать, мы даже не ожидали, что их 
достаточно много. И это, безусловно, радует. 

Те кто имеет одного ребенка или не имеет 
вообще, говорят: «Дети – это так тяжело». А 

вот многодетные отвечают: «Тяжело и не-
привычно только первое время, пока идет 
привычка к режиму, пока у малыша болит 
животик, пока мама не высыпается. Но сей-
час очень много приспособлений для того, 
чтобы маме и папе было легче. И потом, с 
появлением каждого следующего ребенка 
более старший быстро взрослеет. На него 
накладываются определенные обязанности: 
присмотри, подержи, покачай. А с 5–6 лет 
это уже обычно помощник по дому. Тяжело 
именно с одним ребенком или если между 
ними очень большая разница. Тогда маме или 
папе приходится все время быть с ребенком, 
и делами по дому заниматься будет трудно. А 

если в доме много детей – они играют друг с 
другом, им интересно друг с другом. Родите-
лям остается только присматривать за ними. 
В многодетной семье девочка 7 лет уже име-
ет все навыки ухода за новорожденным, что 
дает гарантию ей в том, что она в будущем 
будет прекрасной матерью». 

Есть люди более или менее приспосо-
бленные к родительству. И мы готовы рас-
сказать о реальных историях, где многодет-
ные семьи живут в мире, добре, согласии, 
все счастливы и не хнычут, что им тяжело, 
и не стонут по каждому поводу. Они просто 
любят свои семьи, своих мужей, жен и своих 
детей. Иначе ради чего все это.

Кутлакова Марина Александровна ра-
ботает в компании «ВолгаУралТранс» с 2004 
г. мойщиком-уборщиком подвижного соста-
ва 3 разряда в цехе по ремонту подвижного 
состава Тольяттинского производственно-
ремонтного комплекса. Как говорят ее кол-
леги, Марина – ответственный работник, 
свою работу выполняет качественно и в 
срок, без замечаний. 

Встретив свою вторую половинку, Ма-
рина и Руслан сыграли свадьбу. Марина и 
Руслан хорошо помнят, как им пожелали в 
день бракосочетания, чтобы в семье всегда 
жила любовь, в доме царил уют, а в жизни 
было счастье. Им пожелали всегда чувство-
вать себя нужными друг другу, любимыми 
и счастливыми. И чтобы судьба подарила 
самый главный подарок в жизни: сладких, 
славных деток! Так и случилось, Бог пода-
рил этой замечательной паре троих деток. 
Дочь Евгения родилась в 2009 г., она уче-
ница 7 класса. Сын Александр – ученик 4 
класса, он родился в 2012 году. Сынок Игорь 
родился в 2017 г. и пока ходит в детский сад. 

Для Марины и Руслана дети – это самое 
главное в жизни, они мечтают, чтобы все 

трое выросли хорошими людьми. Поэто-
му родители стараются воспитать в своих 
детях доброту и порядочность, прививают 
желание трудиться. Не остаются в стороне 
и главные семейные ценности – уважение к 
старшим, бабушке, родителям.

Они все вместе работают на даче и вместе 
отдыхают с удочками на соседнем водоеме. 
Дети помогают родителям по хозяйству: кто 
мусор вынесет, кто в магазин сбегает, кто 
картошку почистит, приберется в комнате. И 
все, дети и родители, любят вечерние поси-
делки за чашкой чая, когда каждый расска-
зывает о прожитом дне, об удачах и пробле-
мах, о планах на завтра. 

А когда у Марины спрашивают о трудно-
стях, то трудности, конечно, она не отрицает, 
они встречаются в жизни каждой семьи, тем 
более в многодетной семье! Но Кутлаковы 
стараются справиться с ними успешно и все 
вместе. 

Говоря о своих детях с огромной любо-
вью, Марина и Руслан переживают только 
об одном: чтобы их дети росли и взрослели 
под мирным небом! Были всегда здоровыми 
и веселыми!

На Тольяттинском производственно-ре-
монтном комплексе с 1998 года работает 
Боровая Светлана Владимировна. В ком-
панию ее привел отец Полухин Владимир, 
когда ей было всего 17 лет. Сам отец рабо-
тал в то время сварщиком. А Светлана на-
чала работать уборщиком помещений, уж 
очень хотелось зарабатывать собственные 
деньги. Потом, в 2008 году, на комплекс 
кладовщиком пришла мама Светланы – По-
лухина Елена Владимировна, которая отра-
ботала на производстве 12 лет. С уборщика 
помещений Светлана перешла мойщиком-
уборщиком подвижного состава, потом кла-
довщиком, а в настоящее время работает 
контролером-учетчиком в цехе по ремонту 
подвижного состава. Коллеги отзываются о 
Свете как о хорошем, ответственном работ-
нике, который всегда с улыбкой выполняет 
свою работу. Светлана имеет здоровое чув-
ство юмора, всегда с позитивом, с добрым 
утренним настроем. Таких людей сейчас не 
часто встретишь в коллективе. 

А еще Светлана многодетная мама. И 
считает это самым большим своим дости-
жением в жизни!  23 года она замужем за 
Андреем Боровым. Первые пять лет Бог не 
давал им детишек, но ребята не отчаивались, 
верили и надеялись, что чудо обязательно 
случится. И оно случилось. Сейчас у них 
трое детей. 

Как поведали Боровые, они всегда мечта-
ли о большой семье. 

– Мы любим шумные праздники и сюр-
призы, – поделилась Светлана. – Вообще, 
считаем себя современными родителями, 
стараемся быть с детьми на одной волне. 

Старшая, Анна, родилась в 2004 году, сту-
дентка 3 курса педагогического колледжа, 
сын Кирилл 2006 г. рождения, студент соци-
ального колледжа – МЧС, младшая доченька 
Варя родилась в 2016 г., так что в этом году 
пойдет в первый класс. У каждого из чле-
нов семьи, конечно, есть свои увлечения, 
но рыбалка – любимое общее дело для всех. 

В семье Боровых главное – дети. Родители 
стараются воспитывать в детях уважение к 
старшим, внимание к младшим, доброту и 
порядочность. По вечерам вся семья соби-
рается за столом и беседует о прошедшем 
дне. Родители мечтают, чтобы дети вырос-
ли хорошими людьми и обязательно были 
счастливы. Трудности в семье преодолева-
ются легко и вместе. Но, как говорит сама 
Светлана, «строительство семьи – это очень 
тяжелый труд, где многое из своих «хоте-
лок» надо забыть, а думать об общем». Дети 
стараются помогать родителям, в семье 
установлено дежурство по уборке квартиры, 
мытью посуды. Семья Боровых очень любит 
гулять все вместе по вечерней набережной 
Волги, наблюдая закаты и красоту Жигулев-
ских гор. Самая большая забота многодет-
ной матери – чем больше детей, тем больше 
переживаний за них. И от этих переживаний 
никуда не деться, ведь нельзя же какое-то 
время мамой не быть. Любая работа предпо-
лагает отдых, выходные дни. А мама боль-
шой семьи никогда не перестает таковой 
быть. Много детей – это столько проблем, 
что решать их приходится круглосуточно. 
И Светлана решает, решает вместе со своей 
второй половинкой.

Когда говорят о многодетной семье, 
обычно вспоминают многодетных мам, 
иногда забывая, что семья все-таки сильна 
мужской половиной. И многодетный отец 
тоже имеет право на наше внимание и пони-
мание! Это, конечно же, в некотором смыс-
ле шутка. Мы понимаем, что многодетная 
семья – это особая забота и мамы, и папы. 
Так вот, мы с гордостью можем сказать, что 
наш Тольяттинский узел богат и многодет-
ными отцами. Одним из них является Ари-
пов Сергей Обидович, который работает с 

января 2023 г. слесарем по ремонту подвиж-
ного состава 3 разряда (по вахтовому мето-
ду) в цехе по ремонту подвижного состава 
Тольяттинского ПРК. 

За небольшой срок работы Сергей Оби-
дович показал себя грамотным, ответствен-
ным, исполнительным работником. Первая 
профессия Сергея – краснодеревщик, по-
этому руководство комплекса максимально 
использует его навыки и ставит Сергея чаще 
всего на ремонт кабины локомотива. 

 Надо отметить, что сам Сергей тоже из 
многодетной семьи, их было четверо, а вот 
у бабушки было 9 детей. Так что многодет-
ность у них как бы в генах. Наверное, поэто-
му в общей сложности у Сергея семеро де-
тей. Правда, есть маленький нюанс: первые 
трое сыновей – от первого брака. Старший, 
Данила, 1999 г. р., сейчас проходит службу 
на Украине, Никита родился в 2000 г., а Вла-
дислав – в 2001 г. Оба они работают в обла-
сти айти-технологий.

Во втором браке Сергей с женой На-
тальей воспитывает трех общих дочерей, 
есть еще и старший сын Натальи от первого 

брака, который живет отдельно. Девчонки 
– особая любовь каждого отца. Сергей сво-
ими дочерьми гордится. Полина родилась в 
2006 году, сейчас она учится в колледже в 
г. Казани на химика-аналитика и на радость 
папе увлекается столярными работами. Да-
рья, которая младше Полины всего на два 
года, учится в 8 классе и с огромным удо-
вольствием занимается танцами, а вот млад-
шая, Елена, 2009 г. р., обожает математику. 

Как рассказывает сам Сергей, «трудно 
было с детьми, только пока они были ма-

ленькие, а потом трудности ушли». Теперь 
девочки не доставляют серьезных хлопот:  
учатся на отлично, начиная с первого  клас-
са они – помощницы маме на кухне, сами 
пекут пироги и готовят для семьи. И хотя 
любимое папино блюдо плов они пока не 
освоили, но без ужина семья Ариповых 
точно не останется. Сергей очень ответ-
ственный папа, который старается все сво-
бодное время проводить со своими детьми. 
Вместе ходят в кино, ездят на речку, ката-
ются на лодке, делают детскую площадку 
во дворе. И еще – все вместе помогают 
рядом живущим родителям Сергея. Вот 
недавно отремонтировали дом бабушки и 
дедушки, украсив его симпатичным сай-
дингом. 

Сергея и Наталью очень радует, что де-
вочки очень самостоятельные. Когда спро-
сили Сергея, как он видит будущее своих 
детей, он ответил: «Пусть сами по жизни 
идут, сами выбирают свой путь, а мы мо-
жем только слегка помочь. Главное, чтобы 
оставались все такими же добрыми и ду-
шевными».

Семья и семейные ценности
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по ремонту подвижного состава Тольят-
тинского ПРК. С января 2023 года он 
начал осваивать эту новую для себя про-
фессию. До этого он работал в нефтяной 
отрасли, помощником бурильщика. Ушел 
потому, что все время приходилось нахо-
диться на улице в любую погоду, много 
было ночных смен. Поэтому, когда знако-
мый позвал в компанию АО «ВолгаУрал-
Транс», Валерий согласился. Теперь он 
слесарь 3 разряда (по вахтовому методу). 
Но есть у него еще один разряд – он мно-
годетный отец. 

С женой Натальей Валерий воспитываtт 
троих детей. Двух сыновей – это Лев, ко-
торый родился в 2013 г., сейчас он учит-
ся в 4 классе, и Илья, 2014 г. р., ученик 
3 класса, и дочку Пелагею, рожденную в 
2015 г., ученицу 2 класса. И хотя ребята 
погодки, но увлечения и желания у них 
разные. Например, Лев непременно меч-

тает стать руководителем, а Илья, когда 
вырастет, видит себя только полицей-
ским. Пелагея, к всеобщему удивлению, 
мечтает стать стоматологом.

Семья Ивановых живет в собственном 
доме, который папа все еще продолжает 
строить. Работая по вахтовому методу, 
Валерий вынужден покидать семью на 
две недели, и это время дети остаются 
с мамой Натальей, которая вынуждена 
была оставить свою мечту стать врачом 
ради своих детей. Валерий, сам заядлый 
рыбак, старается и мальчишек увлечь ры-
балкой, но Лев и Илья пока не обладают 
таким терпением, как у отца, и быстро 
бросают удочки. Но у папы-то терпение 
есть, вот он потихоньку и старается по-
мочь выработать это самое терпение ре-
бятам. Тем более у всех ребят есть свои 
увлечения. Например, Илья, очень любит 
ремонтировать велосипеды! 

Всей семьей Ивановы любят выезжать 
на природу, жарить шаш-
лыки. Хотя такие вылазки 
бывают не так часто. Ва-
лерий и Наталья мечта-
ют достроить дом и обя-
зательно выучить своих 
детей, дать каждому хо-
рошее образование. Вале-
рий сам из многодетной 
семьи и очень жалеет, что 
у его родителей не было 
возможности дать ему 
высшее образование, ко-
торого ему сейчас очень 
не хватает. Поэтому вся-
чески поддерживает меч-
ты своих ребят, помогает 
в достижении, да и иметь 
в семье своего полицей-
ского и стоматолога все-
гда пригодится, не говоря 
уже о руководителе! 

Уже 17 лет в отделе охраны Тольяттин-
ского участка работает охранником Ко-
зюков Александр Викторович. Отдавая 
много сил и времени своей работе, Алек-
сандр никогда не забывает, что в первую 
очередь он отец. Причем многодетный, 
ведь он с женой Антониной воспитывает 
троих детей. 

Семья Козюковых образовалась в 2005 
году. А уже через год, в 2006 году, у них 
родился первенец, назвали сына Романом. 
Через 4 года, в 2010 г., на свет появилась 
дочурка Валентина, а еще через два года – 
сын Дмитрий. Вот говорят, что у одних ро-
дителей и дети должны быть одинаковые. 
А вот и нет. В семье Александра и Анто-
нины каждый ребенок имеет свои увлече-
ния, свои пристрастия, и, конечно же, они 
разные по характеру. Роман учится уже в 
10-м классе. Его любимый учебный пред-
мет – история, а вот увлекается он сило-
выми видами спорта, как и папа в молодо-
сти. К слову сказать, Александр серьезно 
занимался спортом, но, получив травму, 
вынужден был оставить тренировки. Рома 
– скромный молодой человек, любит ры-
балку, прогулки по городу с друзьями на 
велосипедах. А вот Валентина, по словам 
родителей, имеет несколько дерзкий харак-
тер. Но это, видимо, дает о себе знать пе-
реходный возраст, 
Валя оканчивает 6 
класс. Любимый 
предмет у Вален-
тины – русский 
язык, увлекается 
она спортивно-
бальными танцами, 
бисероплетением и 
даже маникюром. 
Младший, Дима, 
оканчивает 4 класс, 
его любимый пред-
мет – русский язык, 
очень любит зани-
маться конструкто-
ром LEGO и играть 

с друзьями на свежем воздухе. Дима 
скромный, послушный мальчишка.

В семье Козюковых очень любят тор-
ты; к счастью, мама замечательно их пе-
чет. Антонина находит время и на занятия 
фитнесом, и на кулинарию. Глава семьи 
увлекается нумизматикой, а также поиском 
предметов старины с металлодетектором. 
Всей семьей Козюковы часто устраивают 
поездки за город, на природу, где боль-
шой шумной компанией жарят шашлыки и 
играют в подвижные игры. 

Радость большой семьи, по словам 
Александра, состоит в том, что «с каждым 
ребенком ты можешь заново пережить дет-
ство. Открыть какую-то пустяковую совер-
шенно вещь, например, насколько вкусная 
конфета. Если ты взрослый человек, ты, 
скорей всего, забыл, как вообще конфеты 
выглядят и какая разница между ними, ты 
просто знаешь, что это сладкое, и всё. Но 
ребенок открывает каждый раз мир. Он 
увидел бабочку, улитку, и ты можешь под-
ключиться к этому. Это значит, что ты в это 
время такой же ребенок, твое восприятие 
настолько же яркое. Эти маленькие про-
стые радости дети приносят на подносе, и 
твой заржавелый механизм смазывается, 
ты начинаешь опять с радостью восприни-
мать мир. И это здорово!».

На Тольяттинском участке с 2015 года 
охранником работает Мазалов Максим 
Владимирович. Максима на предприятие 
привел его отец – Мазалов Владимир Вла-
димирович, который возглавляет охрану 
Тольяттинского узла уже много лет. От-
ветственный молодой человек, как гово-
рится, «пришелся ко двору». Скромный, 
но требовательный, Максим выполняет 
свои обязанности на отлично. Но мало кто 
знает, что требовательность и ответствен-
ность – те черты, которые ему необходи-
мы и в семье, ведь Максим Владимиро-
вич – многодетный отец. Вместе с женой 
Юлией, с которой они вместе с 2012 года, 
они воспитывают трех дочерей: Мария, 
старшая, родилась в 2014 году, двойняшки 
Даша и София – через 2 года, в 2016 году. 
Сейчас Маша учится во втором классе, 
увлекается художественной гимнастикой 
и иностранным языком. Даша и Софья 
очень любят подражать старшей сестре, 
им также очень интересны художествен-
ная гимнастика и языки. А вот медалей, 
как у Марии, у них пока нет, но девчонкам 
очень этого хочется. И поэтому, занимаясь 
дома, они стараются делать растяжку так 
же, как их старшая сестра.

Любовь к спорту в семье прививается с 
детства, ведь семья Мазаловых состоит из 
мастеров спорта! Максим - мастер спорта 
по лыжным гонкам. Он пошел по стопам 
родителей: Мазалов Владимир Владими-
рович и мама Фаина, к слову сказать, ма-
стера спорта мирового класса по лыжным 
гонкам. А супруга Юлия - мастер спорта 
по гребле на байдарках. Вот такая спор-

тивная семья получилась. И все очень на-
деются, что девчонки тоже пополнят этот 
список.  Кроме спорта молодая семья Ма-
заловых очень любит поработать на даче, 
а мама балует своих домашних разными 
вкусностями.

Секрет семейного счастья от семьи Ма-
заловых прост: 

– Это когда все вместе. Неважно, са-
жаем ли картошку или играем в настоль-
ную игру. Главное заняты общим делом, 
которое объединяет. И, конечно же, что-
бы быть счастливым и дома, и в жизни, 
нужно уметь прощать, договариваться, 
идти на уступки. Это умение не говорить 
лишнего, понимать с первого взгляда, слы-
шать сердцем. Принимать каждого та-
ким, какой он есть…

И еще молодая семья благодарна стар-
шему поколению за помощь. Сейчас бы-
тует мнение, что бабушка и дедушка, вы-
растив своих детей, должны жить в свое 
удовольствие. На курорты ездить, в кино 
ходить, за ручку держаться. Но Мазаловы-
старшие так не считают, они живут и ра-
дуются успехам своих внучек, чем могут, 
помогают молодежи. Из-за постоянной за-
нятости молодых бабушке и дедушке при-
ходится часто девочек водить на занятия, 
брать к себе, тем более что все они живут 
рядышком! И в этом тоже видят свое сча-
стье! Кстати, по этому поводу вспомина-
ется притча.
Один мудрец сказал: «Самое лучшее ле-

карство для человека – любовь и забота». 
Кто-то усомнился: «А если не поможет?»  
– «Увеличьте дозу!» – ответил мудрец.

Можно смело утверждать, что 
многодетные отцы – счастливые отцы 
счастливых семей. В своем большин-
стве многодетные родители создают 
большие семьи с полным чувством от-
ветственности за семью, внимательно 
относятся к вопросам воспитания и 
искренне рады, что у них много детей! 
Это значит, что люди идут на этот шаг 
обдуманно и все детки у них – желан-
ные! Высокое чувство ответствен-
ности развивается лишь в условиях 
взаимопонимания и тесных связей 
между родителями, когда невозможно 
четко разграничить их семейные роли 
и «зоны влияния». Дети – это такая от-
ветственность!

Да. Это ответственность. А ответ-
ственность – это естественное каче-
ство для мужчины. Для Серафимова 
Александра Васильевича, слесаря 5 
разряда по ремонту подвижного соста-
ва Тольяттинского ТПРК, это двойная ответ-
ственность, ведь он счастливый папа трех до-
чек, а значит, надо воспитывать трех невест, 
и желательно, чтобы невесты были подготов-
лены серьезно к семейной жизни. Давно из-
вестно, что девушка выбирает себе будущего 
мужа интуитивно, но на подсознательном 
уровне обязательно похожего на своего отца. 
Поэтому перед Александром всегда стояла 
задача быть образцовым папой.

Старшая дочь Виктория родилась в 
1997 г. Сейчас она уже замужем, живет 
в Москве. Средняя, Юлия, родившаяся в 
2003 г., учится в университете в Пензе на 
психолога, работает; младшая, Дарья, 2009 
г. рождения, оканчивает седьмой класс, па-
раллельно учится в музыкальной школе. Но 
Александр Васильевич всегда был и остает-
ся ответственным за своих девчонок, и не-
важно, сколько им лет и где они живут! 

В чем же секрет благополучия семьи Се-
рафимовых? 

– Секрет благополучия у каждой семьи 
свой. У нас это – безусловная и безгранич-
ная любовь друг к другу, к родителям, к 
родному городу или селу, к своей родине. 
Это умение поддержать в трудные моменты 
жизни и разделить радость счастливых ми-
нут. Вера в успех всех начинаний, уважение 
к себе и окружающим.

Говорят, изменить жизнь можно, начав с 
себя. И это действительно так. Каждый день 

мы стараемся совершать небольшие добрые 
поступки, чтобы и мир вокруг нас стал луч-
ше. А в многодетных семьях эти поступки 
копируются всеми детьми, будь их трое, 
четверо или больше. Таким образом, добро 
множится, распространяется дальше и даль-
ше, как круги на воде от брошенного камня. 
Но то камень, а это добро. 

Безусловно, мы не претендуем на по-
пуляризацию семейных ценностей, инсти-
тута семьи и материнства в нашей стране, 
возвращение к традициям культа семьи и 
воспитание нравственно и духовно здо-
рового подрастающего поколения. Мы 
искренне рады, что смогли рассказать о 
таких семьях в корпоративной газете, а 
значит, традиция многодетности и благо-
приятного отношения к большим семьям в 
России еще жива. Как важно, чтобы много-
детные семьи жили в достойных услови-
ях, а наша молодежь, несмотря ни на что, 
все же склонялась в сторону осознанного 
родительства. Если сделать семейность 
главным мерилом деятельности человека, 
то многое в жизни станет на свои места. 
Каковы наши потомки? Как они к нам от-
носятся? Много ли в них уважения к тем, 
кто их воспитывает? Все эти вопросы явля-
ются краеугольным камнем, началом всех 
человеческих отношений. И как тут не за-
говорить о вере и нравственных основах 
человеческого бытия!
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Недавно, в 2022 году, в отдел охраны Толь-
яттинского участка АО «ВолгаУралТранс» 
пришел Шумилин Сергей Михайлович. 
За небольшой срок работы в компании Сер-
гей полностью освоил свои должностные 
обязанности и добросовестно выполняет 
свою работу. По словам начальника Маза-
лова В. В., Сергей удивительно скромный 
человек, даже несколько замкнутый. 26 лет 
он прослужил в МВД, является участником 
боевых действий в Чечне. Кто знает, может 
быть, именно это обстоятельство и повлияло 
на теперешнюю замкнутость Сергея. 

В этом году семья Шумилиных будет от-
мечать 25-летие совместной жизни, и самым 
знаменательным достижением в своей жиз-
ни и Сергей, и супруга Елена считают сво-
их троих сыновей: Никита родился в 2001 
году, Арсений 2006 года рождения и Иван, 

который родился в 2014 году. Родители гор-
дятся своими ребятами, все они растут от-
ветственными, добрыми и внимательными 
к людям. В настоящий момент Никита уже 
служит в Росгвардии (СВО), Арсений и Иван 

еще учатся в школе. Арсения не оторвешь от 
компьютера, уж очень он любознательный, а 
Иван увлекается футболом. 

 Елена работает воспитателем в детском 
саду. Она в молодости занималась атлети-
кой, увлекалась техникой, сейчас любит печь 
торты и заниматься цветами. Сам Сергей 
помогает своим пожилым родителям, ко-
торые живут в Ульяновске. Поэтому и дети 
воспитываются в атмосфере взаимопомощи, 
уважения старших. Всей семьей Шумилины 
увлекаются техникой, не прочь с удочкой по-
сидеть на берегу реки или озера, вместе по-
работать на дачном участке, поиграть в ком-
пьютерные игры. 

Многодетная семья кует счастье своими 
руками. В повседневной жизни Сергей и 
Елена привыкли рассчитывать на собствен-
ные силы. Они не ждут помощи от государ-

ства или от кого-либо. Привыкли сами зара-
батывать, чтобы дети ни в чем не нуждались. 
Будут работать – будут достойно жить. Мате-
риальный аспект, по словам Елены, вовсе не 
самое главное в жизни. Самое главное – это 
семья, близкие люди.
Быть многодетными родителями в наше 

время – редкий дар. Но разве что-нибудь 
сравнится с ощущением счастья, которое 
возникает, когда тебя обнимают сразу три 
пары или даже больше любящих детских 
рук? Мамы и папы многодетных семей уве-
рены, что быть счастливыми без детей не-
возможно. И себя все они как один считают 
счастливыми людьми. 

Материал подготовлен при участии 
старшего инспектора по кадрам 
Тольяттинского ПРК Кислер Е. И.

В былые времена и не слышно было сло-
ва «многодетные», считалось нормальным 
иметь  более двух детей, и жили себе семья 
как семья, с кучей ребятишек, где старшие 
присматривали за младшими, пока роди-
тели работали. Тяжело было поднимать де-
тей, ведь надо обстирать, накормить, одеть, 
обуть, выучить, в люди выпустить.

И вот уже трое детей в семье считается 
редкостью. Но в Пензенском РТК есть такие 
семьи, в которых растут по трое ребятишек:   
Вешнякова Светлана Анатольевна – началь-
ник смены, Шмелев Сергей Анатольевич 
– дорожный мастер, Баймакова Наталья Ва-
лерьевна – начальник смены (Заводской ма-
невровый район), Солодовников Михаил Ва-
сильевич – машинист тепловоза участка Азия 
– Цемент. Им низкий поклон и уважение!

Но рекордсменом стал недавно пришед-
ший к нам Борисов Сергей Васильевич. У 
них с женой шестеро! Разве это не подвиг?

– Сергей, – спрашиваю, – а как так полу-
чилось? Вы детей очень любите? 

Он смущенно смеется:
– Я хотел больше двух, а потом втянулся.
Супруга Татьяна у Сергея красавица, 

стройная, обаятельная, работает преподавате-

лем в школе,  так что не только своих шесте-
рых воспитывает, но и на чужих сил хватает.            

Таня с Сергеем были знакомы еще со шко-
лы, но тогда, в молодости, как-то не зацепило.  
Просто были знакомыми. А вот уже позже не-
ожиданно для себя Сергей увидел Татьяну в 
новом свете и на праздновании Дня железно-
дорожника оценил ее по достоинству. В 2006 
году они сыграли свадьбу. Надо сказать, что 
наш Серега парень тоже видный, советской 
закалки, спортсмен, активный и, конечно, ис-
тинный железнодорожник.

В 2007 году он окончил Пензенский тех-
никум железнодорожного  транспорта. Рабо-
тать начал регулировщиком скорости, затем 
составителем, маневровым диспетчером. К 
нам в АО «ВолгаУралТранс» он пришел  уже 
из Куйбышевского территориального центра 
транспортного обслуживания, где Сергею 
был неудобен график. Детей-то надо воспи-
тывать, да еще сельское хозяйство прилич-
ных размеров его отца, бывшего председа-
теля и агронома, требовало массу времени 
и сил.

У активных родителей и дети не сидят 
без дела. Старшая Аня увлекается музыкой 
– фортепьяно и вокал, Ксюша не отстает: 

фортепьяно, вокал, хоровое пение русских 
народных песен, художественная школа и 
волейбол. Сыновья Дмитрий, Матвей, Иван 
занимаются восточными единоборствами, 
все с «поясами». Также мальчики обожают 
футбол. А есть младшенький, Николай, ему 
четыре года, он только ищет свой путь, с удо-
вольствием изучает энциклопедии о военной 
технике и о животных. Все ребята помогают 
на огородах – за 13 дней отпуска Сергея их 
посадили сразу три! Для большой семьи ого-
род и скот всегда хорошее подспорье, ленить-
ся Борисовы не умеют, оттого и дом полная 
чаша. Сергей и коллег угощает: вот отменная 
своя колбаса, сметана – ложка стоит, а сало 
– ум отъешь! Благо Сережины родители жи-
вы-здоровы, отец, Василий Васильевич, с 
радостью делится знаниями агронома, иначе 
такое хозяйство не удержишь.

И вот живет семья Борисовых со своими 
традициями, смотришь на них и понимаешь: 
вот оно – настоящее, русское, правильное 
счастье. Хотя счастье, конечно, понятие от-
носительное. Для кого-то оно состоит ис-
ключительно в материальных ценностях, а 
для кого-то – в любви и согласии, в теплых 
доверительных и уважительных отношениях 

в семье, где, конечно же, растут дети. И хоро-
шо, когда их много: именно в таких семьях 
чаще всего вырастают трудолюбивые, ответ-
ственные люди, неэгоистичные и отзывчи-
вые, более мягкие и эмоционально уравнове-
шенные, чем единственные дети в семье.  

А у Борисовых всякое бывает – и разлады, 
и ссоры, и недопонимания, как у всех, – но 
пока есть в этом доме любовь и ответствен-
ность перед каждым членом семьи, она будет 
только закаляться и крепчать. 

Увидев Сергея после отпуска, спрашиваю:
– Как отдохнул?  
– Какой там! Огород, дом, – махнул рукой.
– Вам бы  на море махнуть, отдохнуть с 

женой.
– Мы бы тогда с седьмым вернулись! –

смеется Сергей Васильевич – отличный дис-
петчер, замечательный коллега, лучший па-
почка и достойный муж.

Начальник смены Королева О. А.,
начальник маневрового
района Некрасова В. А.

Пензенский РТК

В первое воскресенье августа все работ-
ники железнодорожной отрасли отмечают 
свой профессиональный праздник. Многие 
из них встретят его на рабочем месте, ведь 
жизнь на железной дороге не замирает ни на 
минуту, требуя полной самоотдачи и любви 
к своей непростой профессии. Работа на же-
лезной дороге – это тяжелый труд и огром-
ная ответственность. С выполнением задач 
работники Самарского РТК справляются до-
стойно. Коллектив прилагает все усилия для 
обеспечения безопасной и бесперебойной 
работы комплекса. На комплексе трудятся 77 
человек. Все они люди с особым, закаленным 
характером, добросовестные и высококвали-
фицированные сотрудники. Каждый из них 
успешно реализовывается не только в про-
фессии, но и в личной жизни. Сегодня нам 
хотелось бы рассказать об одном из многих 
– Браткове Романе Викторовиче, ведь к тому, 
что он опытный, грамотный специалист, он 
еще и образцовый многодетный папа.

Роман Викторович в Самарском РТК рабо-
тает с 2016 г. Вначале в должности состави-
теля поездов, а с 2022 г. занимает должность 
начальника смены. За высокие показатели в 
труде и образцовое выполнение производ-
ственных задач Роман Викторович неодно-
кратно награждался званием «Лучший по 
профессии» и благодарностью генерального 
директора АО «ВолгаУралТранс». 

В свои 34 года Роман воспитывает че-
тырех прекрасных деток. Старшая дочь 

Аделина родилась в 2011 году, дочка Ми-
лана – в 2016 году, сын Даниил – в 2021 
году, а младшая, Василиса, осчастливила 
семью Братковых своим рождением в 2023 
году, ей всего 5 месяцев. Словосочетание 
«образцовый отец» не случайно было ис-
пользовано по отношению к главе семьи, 
Роман таким является на самом деле. На 
него многим можно равняться, ведь он 
уверен, что «уважение, любовь, доброта 
и другие жизненные ценности закладыва-
ются в семье, в отношениях между детьми 
и родителями. Именно среди родных нам 
людей мы ощущаем постоянную заботу и 
поддержку». А потому Роман несет пол-
ную ответственность за свою семью! Он, 

как и большинство настоящих мужчин, 
старается обеспечить ее материально, мно-
го работает, часто бывает, что выходит и 
в выходные. Но все свободное от работы 
время Роман проводит с семьей, помогает 
жене по хозяйству, с любовью занимается 
с ребятами, помогая им по учебе, отводит 
детей на дополнительные занятия. Стар-
шие девочки учатся в музыкальной школе, 
поэтому семья Братковых с удовольствием 
посещает концерты юных музыкантов, и 
это очень всем по душе. С сыном Дании-
лом Роман любит погонять мяч. Даню все-
гда удивляют ловкость и быстрота папы. 
Но это и закономерно: Роман замечатель-
ный футболист, он участвует в соревнова-
ниях по мини-футболу на кубок 
АО «ВолгаУралТранс», играя 
за свою любимую Самарку, а 
будет ли так же хорошо играть 
Даниил, время покажет. К со-
жалению, свободного времени 
у папы не так много, поэтому-то 
ребята и «рвут его на части». Но, 
как известно, семейное согласие 
всего дороже. Вот и стараются 
в семье искать и находить то 
самое согласие, хотя и в театр 
хочется, и на новый фильм. И 
желательно с папой.

В День железнодорожника от 
всей души поздравляем Романа 
и его многочисленную семью 
с праздником. Самое главное у 
Романа уже есть – это прекрас-
ная семья и чудесные детки. По-
этому желаем ему крепчайших 

сил и стального здоровья, мужской уве-
ренности и неутомимой энергии. Желаем 
всегда оставаться верным и заботливым 
главой семьи, дорогим и самым лучшим 
папой! Успехов и достатка, семейного сча-
стья и любви каждого, кто дорог сердцу.

От души поздравляем и всех тружеников 
стальной магистрали с праздником, жела-
ем профессиональных успехов, крепкого 
здоровья, благополучия и душевной гармо-
нии! Пусть вас никогда не покидают опти-
мизм и уверенность в своих силах. А дома 
вас пусть всегда ждут любимые люди.

Материал подготовлен при участии зам. 
начальника Самарского РТК Штанкова В. А.

Компания в лицах

Настоящее, русское, правильное счастье

Пути стальные - люди золотые!
Тот, кто отвечает за семью, знает

ответственность.
Китайская пословица
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Являясь необходимым компонентом 
социальной структуры любого общества 
и выполняя множественные социальные 
функции, семья играет важную роль в 
общественном развитии. Хорошая се-
мья не падает с неба, не достается даром, 
не складывается сама собой. Она, как и 
любое человеческое творение, требует 
огромных неустанных усилий, внимания, 
умения души и терпения. Тогда есть все 
шансы создать подлинный шедевр!

В настоящее время многими молодыми 
людьми семья рассматривается не только 
с точки зрения совместного проживания 
в любви, взаимопонимании, но и для воз-
можности самореализации, профессио-

нального, творческого роста. Любя-
щая женщина вдохновляет мужчину 
на творчество, на достижение успеха 
в профессиональной деятельности, 
на ратные подвиги и великие творе-
ния. С другой стороны, понимание и 
поддержка заботливого супруга по-
могают женщине достичь гармонии 
в саморазвитии. А вместе они, вкла-
дывая себя в своих детей, стараются 
всячески помочь их росту и развитию. 

В нашей компании работает много 
молодежи, исключение составляет, 
пожалуй, только Ульяновский РТК, 

здесь средний возраст работающих около 
45 лет. Поэтому, когда в коллектив влива-
ются люди до 30 лет, как, например, Ларио-
нова Анастасия Николаевна, то это очень 
радует не только начальника РТК Орло-
ву А. А., но и весь коллектив.

«Анастасия Николаевна к нам пришла в 
2022 году инженером погрузочно-разгру-
зочных работ, – говорит Орлова Антонина 
Анатольевна. – Настя перешла к нам из 
РЖД, ее там не устраивал график работы. 
А здесь она довольна своей работой, с удо-
вольствием ходит на нее. И мы с огромным 
удовольствием принимаем в свои ряды 
добросовестных, умеющих и желающих 
работать молодых людей!»

Кроме работы у Насти полно забот и 
дома: у нее дружная семья, которая обра-
зовалась в 2015 году. Мы попросили Настю 
поделиться своими представлениями о се-
мье и семейных ценностях.

– Семейные ценности – это обычаи и 
традиции, которые мы передаем друг дру-
гу из поколения в поколение. Моя семья 
– моя крепость. У каждого человека есть 
свой дом, семья и близкие люди. В семье 
важно, чтобы у всех ее членов были общие 
ценности. Самые главные ценности нашей 
семьи – это любовь к каждому из нас и уве-
ренность в каждом из нас. Что может быть 
ценнее, чем чувствовать любовь и уваже-
ние любимых тобой людей! Ценность на-
шей семьи – это наш щит, наша защита и 
гордость, любимый муж и самый добрый 
папа, настоящий мужчина, офицер, его зо-
вут Павел. Паша всегда рядом и обязатель-
но поддержит в любой ситуации. Мы за 
ним как за каменной стеной. 

В семье есть еще одна важная ценность 
– это наша дочурка Виктория, самое доро-
гое, что есть в жизни. Для нас с мужем сей-
час самая главная задача – это воспитание 
дочери, ну а в дальнейшем, может быть, и 
еще одного ребенка. В Вику мы стараемся 
вложить как можно больше всего доброго, 
светлого, хорошего. В свои 6 лет Викуля 

очень занятой человек, у нее и кружки, и 
танцы, и, соответственно, выступления. 
Нам с Пашей очень приятно видеть резуль-
таты, когда у дочурки все получается. В 
выходные мы стараемся как можно боль-
ше уделять время друг другу. Ходим на 
прогулку в парк полюбоваться природой, 
уезжаем на дачу на свежий воздух, вместе 
делаем дела и отдыхаем всей семьей.

Еще одна ценность нашей семьи – это 
наши родители, которые дали нам жизнь, 
хорошее воспитание. Мы по возможности 
стараемся чаще приходить к ним в гости, 
ведь они очень скучают и ждут встречи. И 
спасибо огромное им за все. 

Помните, как говорится в поговорке 
«Семьей дорожить – счастливым быть»? Я 
раньше никогда об этом не задумывалась, 
но сейчас все больше понимаю истину на-
родной мудрости. В каждой семье свои 
ценности, но их объединяет одно общее 
правило: они несут добро всем членам се-
мьи. И еще: семья для меня – это не глав-
ное. Это всё!

Материал подготовлен при участии 
инженера погрузочно-разгрузочных 

работ Ульяновского РТК
Ларионовой А. Н. 

Семья ‒ это место, в котором, как в дет-
ской игре, сказав «чур, я в домике», можно 
скрыться от самых страшных бед и про-
блем. Где тебя любят таким, какой ты есть, 
и не за что-то, а просто ЛЮБЯТ.

Семья Углановых является именно та-
кой, в ней просто любят. А эта любовь 
складывается из маленьких кусочков об-
щего счастья. Счастья быть вместе, счастья 
вместе путешествовать, вместе жарить 
шашлык, вместе сидеть за общим столом, 
вместе смотреть на звезды и загадывать 
желания. Вместе радоваться и вместе ре-
шать проблемы. Быть семьей означает яв-
ляться частью чего-то замечательного.

– По воле судьбы наш папа, Угланов 
Максим Николаевич, работает составите-
лем поездов в Волжско-Уральской транс-
портной компании. Работает по сменному 
графику, поэтому само появление папы 
дома для нас уже праздник, – рассказывает 
Эльвира, супруга Максима. 

– И вот, когда мы писали письмо Деду 
Морозу, Ян, старший сын, попросил испол-
нить одно из его желаний: «Пусть папа бу-
дет со мной, братиком, сестренкой и мамой 

дома». Прочитав это письмо, 
мы с мужем решили весной 
устроить деткам праздник. 
Собрались за полчаса и по-
ехали в небольшое путеше-
ствие. В машине слушали 
детские песенки и подпе-
вали. Рассматривали ланд-
шафт из окна автомобиля, 
радовались каждому ново-
му виду. Посетили водопад 
Кук-Караук в Ишимбайском 
районе. Этот водопад мож-
но смотреть только весной, 
когда тает снег и вода с гор 
стекает в виде водопада. 
Очаровательное зрелище! 
Мы подарили лесу три за-
мечательных стихотворения 
и песни. Злата, Добрыня и 
Ян рассказывали их, а я сни-
мала на камеру. Мы сделали 
фото- и видеосъемку, потом 
пожарили шашлык со све-
жим лавашем и овощами, до-
стали свой термос с горячим 
и вкусным чаем, получился 
отличный обед на лоне при-
роды. 

Затем поехали в Мелеу-
зовский район. Там мы ката-
лись на лошадях на террито-
рии Конного двора «Дамин», 
посетили памятник воинам, 
погибшим в Великой Отече-
ственной войне.

У нас получился очень 
насыщенный и интересный 
день, а самое главное – мы 

были вместе, общались, гуляли, мечтали. 
Мы решили остаться ночевать в гостини-
це, на берегу реки Белой. Ночью ходили 
смотреть на звезды, каждый искал свою, 
а утром проснулись очень рано и пошли 
встречать рассвет. В горах ночи очень тем-
ные, а звезды цепляются за вершины гор. 
Описать словами все, что мы увидели в 
этот один день, невозможно. 

Утром папа с сыновьями сделали заряд-
ку на свежем воздухе, и мы отправились 
дальше в Бурзянский район – посмотреть 
пещеру Шульган-Таш (Капову пещеру). 
На смотровой площадке мы снова пили 
чай с горным башкирским медом и на-
слаждались видами. Посмотрели основ-
ные залы, попали на очень интересную 
экскурсию. Кульминацией нашей поездки 
стал самый большой зал пещеры. Там есть 
колонна желаний, и мы все прикасались к 
ней, загадывая желания. Я как мама же-
лала всем здоровья, папа – удачи и тоже 
здоровья, а младшая дочка Злата просила 
еще такой же поездки. Эмоции ее пере-
полняли, она бегала от меня к мужу, потом 
к братьям и сильно прижималась, искрен-
не радуясь.

Но все когда-нибудь заканчивается, 
и наша прогулка тоже подошла к концу. 
Вернулись мы домой уже поздно – немно-
го усталые, но безумно счастливые. Мы 
все до сих пор вспоминаем эту поездку, а 
память нашу подкрепляют фото- и видео-
съемка. Теперь мы каждые выходные ста-
раемся уехать куда-нибудь вместе. Я берегу 
каждую минуту нашего общения.

Эльвира Угланова
Салаватский РТК

Компания в лицах

Правило – нести добро

Семья – это счастье, любовь и удача!
Семья – это счастье, любовь и удача,
Семья – это летом поездки на дачу.

Семья – это праздник, семейные даты,
Подарки, покупки, приятные траты.

Рожденье детей, первый шаг, первый лепет,
Мечты о хорошем, волненье и трепет.
Семья – это труд, друг о друге забота,
Семья – это много домашней работы.

Семья – это важно!
Семья – это сложно!

Но счастливо жить одному невозможно!
М. Лангер

Немного юмора
***

После посещения вагона-ресторана 
пассажир никак не может найти свое 
купе.
– Неужели вы не запомнили его но-
мер?
– Номер не запомнил, зато точно знаю, 
что за окном была березовая роща!

***
 Мама спрашивает сына:
– Что ты будешь делать, пока я буду хо-
дить по магазинам?

– Буду играть с няней или железной 
дорогой, – отвечает сын. – Зависит от 
того, что выберет себе папа.

 ***
 Прежде чем утверждать, что ты крутой 
и сильный, попробуй поменять пару 
шпал на железнодорожных путях.

***
 Машинист пришел на явку и обна-
ружил, что забыл дома права. Смо-
трит – стоит велосипед дежурного 
по депо.

– Серега, дай велик, за правами сго-
няю! – просит машинист.
– Бери.
Когда минут через 10 машинист вер-
нулся в депо, то сразу налетел на де-
журного:
– Что же ты не предупредил, что тор-
моза неисправны? Я чуть под машину 
не угодил!
– Ты машинист или кто? Выезжал 
из депо, а тормоза не проверил! – 
парировал дежурный.

Не бойтесь дарить согревающих сл ов
И добрые дел ать дел а.
Чем  бол ьше в огонь вы пол ожите дров,
Тем  бол ьше вернется  тепл а.
                             Омар Хайя м
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Поздравления

23 августа отмечает свой юбилей на-
чальник смены Салаватского РТК Яла-
летдинов Альберт Хусаенович.  

Коллектив играет огромную роль в жиз-
ни каждого человека, которую трудно пере-
оценить: это и общение, и опора, воспита-
ние, поддержка и другое. Помимо сугубо 
рабочих отношений, должны присутство-
вать теплые дружеские взаимоотношения. 
Одним из примеров такого коллектива явля-
ется Салаватский РТК. Как и в любом кол-
лективе, здесь есть человек, который объ-
единяет, благодаря которому есть своя некая 
история комплекса. По словам начальника 
комплекса Дроня Г. Н., таким человеком яв-
ляется начальник смены Ялалетдинов Аль-

берт Хусаенович. Три десятка лет он рабо-
тает в родных стенах Салаватского РТК, и 
если задуматься, то это немалая цифра. Нам 
стало интересно узнать немного больше о 
нашем юбиляре. Ну и кто, как не его колле-
ги, смог бы рассказать о нем? 

Селиверстов Александр Кузьмич, началь-
ник смены: «Альберта я знаю с молодых лет. 
Он работал составителем поездов Салават-
ского ППЖТ, тогда наш комплекс так назы-
вался. А я пришел пару месяцев спустя по-
мощником машиниста тепловоза. И вот мы, 
молодые, амбициозные, строившие планы 
на жизнь парни, познакомились как локо-
мотивная бригада. В настоящий момент мы 
оба работаем начальниками смен. Альберт 
для меня – это человек, к которому можно 
обратиться, не опасаясь получить отказ или 
насмешку. Трудиться бок о бок столько лет, 
обмениваться мыслями, взглядами, делить-
ся мнениями с ним – это здорово».

Салионов Родион Михайлович, маши-
нист тепловоза 1 класса Салаватского РТК: 
«Альберта Хусаеновича знаю недолго, так 
как работаю в Салавате с 2020 года. Но могу 
с уверенностью сказать, что с ним очень 
удобно и комфортно работать, что просто 
необходимо для продуктивного труда». 

Новоселов Вадим Николаевич, состави-
тель поездов: «Преданность Альберта Ху-
саеновича любимой работе просто удивляет, 
его профессионализм, самоотдача, терпение 
вдохновляют. Будучи оптимистом, он умеет 

создать в общении мажорный тон. Он очень 
активный не только на работе, но и в жизни. 
Он страстный болельщик хоккея, старается 
не пропускать игры любимых команд. Боле-
ет не только на поле «хозяев», но и выезжает 
в другие города. За время нашей совместной 
работы Альберт Хусаенович стал для меня 
настоящим другом».

Альберт Хусаенович дважды был занесен 
на Доску почета компании. Был награжден 
благодарностью генерального директора и 
министра транспорта РФ. Получил диплом 
«Лучший по профессии». 

От души поздравляем Альберта Хусае-
новича с юбилеем. Желаем здоровья, успе-
хов в труде, мирного неба, благополучия 
семье.  

31 августа соберет гостей за празд-
ничным столом начальник отдела по-
движного состава Юдин Павел Викто-
рович. 

Павел Викторович работает в компа-
нии достаточно недавно, но уже успел 
зарекомендовать себя честным и добро-
совестным сотрудником, умеющим ор-
ганизовать рабочий процесс и контроли-
ровать качество выполняемой работы в 
соответствии с поставленными задачами.  
Павел Викторович выполняет задания 
руководства качественно и в установлен-
ный срок, не считаясь при этом с личным 
временем.

В непредвиденных ситуациях он  мо-
жет самостоятельно принять правильное 
решение, так как имеет за плечами багаж 
трудового стажа и большой опыт работы на 
железной дороге.

Нашего юбиляра отличает  широкий кру-
гозор, с ним приятно поговорить на любые 
темы, он – это невероятная пунктуальность и 
возможность одновременно держать под кон-
тролем большое количество дел и заданий.

В коллективе он  со всеми поддерживает 
дружеские отношения, пользуется уваже-
нием и авторитетом у руководства, а дома 
он прекрасный семьянин и заядлый дач-
ник, выращивающий по весне прекрасную 
рассаду томатов и перцев. 

Поздравляем юбиляров!

8 июля скоропостижно скончал-
ся мастер по ремонту подвижного 
состава Тольяттинского произ-
водственно-ремонтного комплекса 
Карякин Андрей Николаевич. Кол-
лектив АО «ВолгаУралТранс» вы-
ражает свои глубочайшие соболез-
нования родным и близким. Добрая 
память об Андрее Николаевиче, его 
прекрасных деловых и человече-
ских качествах навсегда останется 
в сердцах знавших его по работе 
и в жизни. У Андрея Николаевича 
остались жена и двое детей. 

Уважаемые партнеры!
Кондитерская фабрика «Волжанка» сердечно поздрав-

ляет вас с профессиональным праздником – Днем желез-
нодорожника! Спасибо вам за вашу тяжелую работу, кото-
рую вы добросовестно выполняете не один десяток лет! 
Мы желаем профессиональных успехов и развития, до-
стойной оплаты труда, семейного счастья и благополучия! 
Мирного неба над головой! 

 Исполнительный директор
 ООО «Кондитерская фабрика «Волжанка» 

Д. Е.  Бакуев

Поздравляю вас с профессиональ-
ным праздником – с Днем железнодо-
рожника!

Сегодня ваш праздник, и я от всей 
души рад поздравить вас, поблагода-
рить за важнейший и тяжелый труд, 
который позволяет нам беспрепят-
ственно двигаться вперед.

Желаю здоровья, стойкости, уверен-
ности, решительности и процветания! 
Пусть труд каждого будет огромным 

неоценимым вкладом в железнодо-
рожную отрасль России, а в вашей 
жизни бесконечными будут рельсы 
удачи и частыми – шпалы вдохнове-
ния, работа дарит вам прекрасное на-
строение.

Дорогие коллеги, спасибо вам за 
труд, самоотдачу, трудолюбие и общ-
ность!

Мира вам, счастья и благополучия!
 

Директор дивизиона по операционной 
деятельности Урал-Поволжье

Щекин С. Л.

Если обратить свой взор на истека-
ющий отчетный 2022/2023 железнодо-
рожный год, то можно смело отметить, 
что он прошел под знаком продолжения 
начатых ранее мероприятий по модер-
низации производства.

Непростая ситуация, сложившаяся на 
рынке труда в Российской Федерации, 
не смогла остановить выполнение пла-
новых заданий, направленных на разви-
тие производства.

Несмотря на сложные экономические 
условия в Российской Федерации, Толь-
яттинский ПРК АО «ВолгаУралТранс» 
продолжает успешно выполнять постав-
ленные задачи по ремонту локомотивов, 
грузовых вагонов и  их отдельных узлов.

На Тольяттинском ПРК выделяется 
многолетний костяк трудового коллек-
тива. Благодаря ему Тольяттинский ПРК 
поддерживает высокий уровень каче-
ства выпускаемой продукции, который 
приводит к росту заказов на ремонт по-
движного состава промышленных пред-
приятий Российской Федерации и Рес-
публики Казахстан.

Благодаря освоенному направле-
нию по обточке колесных пар тепло-
возов без выкатки работником ТПРК 
Шурасьевым А. В. регулярно прово-
дятся работы по поддержанию пара-
метров колесных пар Мордовского, 
Пензенского, Ульяновского региональ-
ных транспортных комплексов в соот-
ветствии с требованиями инструкций 
ОАО «РЖД». Выполнение данных ра-
бот значительно снижает время про-
стоя локомотива собственности компа-
нии на неплановом ремонте, снижает 
стоимость работ по ремонту колесных 
пар, что приводит к снижению непро-
изводительных затрат региональных 
комплексов.

Постоянная работа, направленная на 
модернизацию производства в услови-
ях ТПРК, позволила приобрести и вве-
сти в эксплуатацию моечную машину, 
приобретены испытательные стенды 
для обкатки турбокомпрессоров после 
ремонта, для испытания регуляторов 
числа оборотов дизелей; закончен ре-
монт с модернизацией управления и 

внедрением системы ЧПУ станка ко-
лесно-токарного Краматорского заво-
да тяжелого станкостроения (КЗТС), 
1972 г. в. Повышение уровня техноло-
гичности производства ведет к повы-
шению качества выполняемых работ и 
снижению процента затрат при выпол-
нении гарантийных обязательств АО 
«ВолгаУралТранс».

Совместные усилия руководства 
предприятия и начальника лаборато-
рии неразрушающего контроля Василь-
ченковой С. А. позволили АО «Волга-
УралТранс» успешно пройти плановую 
аттестацию в Федеральном агентстве 
железнодорожного транспорта.

На сегодняшний день Тольяттинский 
производственно-ремонтный комплекс 
гордо несет знамя всего коллектива 
АО «ВолгаУралТранс», благодаря чему 
имя нашего предприятия известно да-
леко за пределами регионов Поволжья 
и Урала.

Начальник Тольяттинского ПРК
Носов Д. Ю.

Тольяттинский производственно-ремонтный комплекс

Вести из регионов

Уважаемый Геннадий Михайлович
и работники АО «ВОЛГАУРАЛТРАНС»!


